



## COMUNICADO DE LA MESA EJECUTIVA DE FAM

La Mesa Ejecutiva de la Federación Argentina de la Magistratura y la Función Judicial (FAM) hace suyos los conceptos vertidos en el pronunciamiento de la Federación Latinoamericana de Magistrados respecto de la destitución irregular de integrantes de la Corte Suprema de Justicia de El Salvador y del Fiscal General, emitido el pasado 3 de mayo.

La plena vigencia de garantías constitucionales y de la tutela efectiva de los derechos de la ciudadanía solamente es posible si se cuenta con un Poder Judicial independiente e imparcial.

La FAM se suma al llamado a las autoridades de la hermana República de El Salvador a restañar el orden constitucional lesionado, adoptando las medidas necesarias para garantizar la independencia judicial y la separación de poderes del Estado.

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 5 de Mayo de 2021.

**OMAR LOPEZ**  
Secretario

Federación Argentina de la Magistratura  
y la Función Judicial

**ARIEL ARIZA**  
Presidente

Federación Argentina de la Magistratura  
y la Función Judicial